

Joyeux anniversaire

Maria Herminia ALONZO

Née en 1920 à TENIRA, en Algérie, Maria Herminia Alonzo dite «Hermine» fête ce 26 janvier ses 102 ans !

Elle se marie le 24 avril 1942 à François Alonzo, décédé le 15 mai 1962 au cours d'un attentat durant la guerre d'Algérie.

De leur union sont nés trois enfants : Raymond, Manuel et Daniele.

Elle débute sa carrière professionnelle en Sous-Préfecture en juillet 1937 au Telagh en Algérie. En raison des événements tragiques en Algérie et quelques semaines seulement après le décès de son mari, Hermine arrive en France en juillet 1962 avec ses enfants et seulement deux valises.

Elle travaille à la Sous-Préfecture de Sarreguemines et a eu une vie professionnelle heureuse dont elle a plaisir à se remémorer. Elle a toujours travaillé en osmose avec ses collègues dont elle ne tarit pas d'éloges. Son travail reconnu et apprécié lui vaut d'être chevalier de l'ordre national du Mérite en 1976.

D'un naturel courageux et toujours positif, elle a transmis aux siens son goût pour l'effort et le travail bien fait.

Elle coule désormais des jours heureux à l'EHPAD Sainte-Marie de Sarreguemines. Pour son anniversaire, Jean-Marc SCHWARTZ accompagné de Bernadette NICKLAUS, adjoints au maire, ont décidé de lui rendre visite avec une petite attention florale et gustative. Céleste LETT, déjà présent lors de son centième anniversaire, était également parmi les convives, invité spécialement par Hermine ! Elle était, bien évidemment, entourée par ses enfants, petits-enfants et arrière petits-enfants.

